

Estimado alumno:

Es muy grato para mí saludarte y darte la bienvenida a este nuevo curso que se avecina.

Cada año contamos con más alumnos en nuestra Escuela Municipal de Música, y quería agradecerte tu implicación y formación en dicha Escuela, además de la paciencia que has tenido este año, y que gracias a tu colaboración no hemos tenido ningún caso positivo en nuestro centro.

Este año el plazo de Matrícula es del 16 de agosto al 14 de Septiembre, te adjunto todo lo necesario para realizar la matrícula, incluyendo unas breves instrucciones que te harán más sencillo el poder cumplimentar la matrícula. (El no realizar la matrícula dentro del plazo puede conllevar que no se puedan cursar los estudios en este curso lectivo, por ello y para el buen funcionamiento de esta Escuela, te ruego respetes los plazos). Con el fin de estar comprometidos con el medio ambiente, este curso se os hace llegar la matrícula por esta vía pero a su vez quiero que sepas que podrás encontrar el formulario de matrícula en el Ayuntamiento, allí podrás rellenarlo, este que te hago llegar yo es un pdf autorrellenable y solamente hay que entregar la matrícula (las instrucciones y esta carta de bienvenida no hay que entregarlo ni imprimirlo)

Este año tampoco tendremos la tradicional reunión de inicio de curso debido a la situación que vivimos por el Covid-19. Aún así nuestra Escuela es un centro muy comprometido y de vanguardia por lo que te podemos garantizar todas las medidas de seguridad necesarias para el desarrollo de la actividad de la manera más segura posible.

Por último me gustaría invitarte a que estemos en contacto permanente para cualquier duda, problema o necesidad que tengas, este curso tendré todos los miércoles en horario de mañana atención a los padres, además podrás contactar conmigo en el número de teléfono 672 16 49 60 o de igual modo en la dirección de correo electrónico bmmm.direccion@gmail.com.

Sin más recibe un cordial saludo, y te transmito mis ganas de comenzar con el maravilloso reto del nuevo curso que tenemos por delante.

En Munera, a 16 de Agosto de 2021

José David Jareño Rodríguez

Director de la Escuela Municipal de Música

"José Luis Castejón" de Munera